

Plus de 800 personnes au concert de Nadau

l'essentiel ▼ Air pur, tendresse, poésie et humour, le concert de Nadau a enchanté les spectateurs. Des spectateurs peu démonstratifs mais conquis. Le groupe se produira le 31 mars à 19 heures à Toulouse, place du Capitole

Ils sont venus du Sud-Ouest, certains de Bordeaux, de l'Aude, de l'Hérault. Ils étaient plus de 800 au gymnase Pierre-de-Coubertin à assister au concert du groupe occitan Nadau. Beaucoup de têtes blanches et de crânes dégarnis mais aussi des jeunes. Il y a les fans comme ce couple de Carcassonne qui connaît le répertoire par cœur.

Le public est arrivé en avance et sagement attend Nadau. Nadau, c'est Michel Maffrand, le conteur, le chanteur, le poète. C'est lui l'âme du groupe. Les musiciens l'accompagnent dans ses pérégrinations béarnaises, clavier, basse, violon, cornemuse, guitare électrique... Du folklore, du vrai! Occitanie, nostalgie, le non-occitan est sceptique.

Michel Maffrand arrive, bérêt vissé sur la tête, accordéon diatonique en bandoulière. De sa voix légèrement éraillée, il



Une ovation à la fin du concert de Nadau./Photo DDM L.K.

commence. Il raconte en français son Béarn, sa montagne, sa famille, ses amis. Malgré soi, on le suit à travers les sentiers. «En haut les glaciers, puis les rochers, les pelouses, les sapins, les bouleaux, les papiers gras et les bouteilles de bière.» Le ton est donné. Et il chante Miquèu, en occitan. On comprend rien, on s'en fiche. Avec ses musiciens, il nous embarque dans son univers. Le public frappe timidement des mains et rit aux bons mots. Il est bien sage ce public mais con-

quis. Un peu de lassitude? Miquèu envoie: «quand le printemps vient d'Espagne, on dit qu'il fait pleurer la montagne parce qu'il fait fondre la neige» ou «je laisse parler le silence» ou encore «le chagrin c'est rien, rien que le bonheur qui se repose.» Alors, on se laisse aller. Et quand, il parle de ses parents «Los de qui cau», ceux qui sont ce qu'il faut être pour être fier de ce qu'on est. Ceux qui ne sont sur le journal que deux fois dans leur vie à leur naissance et à leur mort, la gorge se noue.

Tu as gagné Miquèu, tu nous as charmés. Et ça fait du bien.

Le chiffre

800

SPECTATEURS à Coubertin. Plus de 800 personnes au concert de Nadau, du jamais vu à Castelnau-dary.